

Et les Mérites 2020 sont attribués à...

La Municipalité a décidé de décerner quatre Mérites pour l'année écoulée. La traditionnelle cérémonie de remise aura lieu dès que la situation sanitaire le permettra.

Chaque année, une cérémonie récompense les Palinzard-e-s ayant particulièrement brillé dans les domaines sportif, culturel, artistique, professionnel ou social. Prévus fin mars l'an dernier, la manifestation de remise des Mérites 2019 avait malheureusement dû être annulée en raison de la pandémie de Covid-19. Dès que la situation sanitaire le permettra, une cérémonie sera donc organisée pour remettre les Mérites 2019 et 2020.

Présentation des lauréats des Mérites 2020

Mérite sportif

Marc Rochat

Né à Lausanne le 18 décembre 1992, Marc Rochat a découvert très jeune – à l'âge de 2 ans – les joies du ski alpin sur les

du Monde date quant à elle de 2015 à Val-d'Isère et il marque des points dès sa deuxième course à Santa Caterina (Italie), en terminant 26^e au slalom, sa discipline de prédilection. Il obtient son meilleur classement lors de la saison 2017-2018 en arrivant sixième à Kranjska Gora (Slovénie). Il participe désormais à sa sixième saison consécutive sur le circuit de Coupe du monde: «Je suis fier de représenter le jars palinzard sur le cirque blanc!» Il a en effet grandi à Epalinges et y vit encore aujourd'hui. Ce qui le motive avant tout? La liberté qu'il ressent quand il est au sommet des pistes. «Je ne la retrouve nulle part ailleurs. Enfant, j'avais l'impression que c'était le seul endroit où je pouvais respirer pleinement.» Ajoutons à cela l'adrénaline de la compétition: «Pendant une course, on entre dans un univers parallèle...»



pistes de Crans-Montana, en compagnie de son père. Après avoir participé à sa première compétition à 6 ans, il a évolué dans les équipes régionale puis nationale junior jusqu'à l'obtention de sa maturité fédérale. Sélectionné par l'équipe de Coupe d'Europe à tout juste 19 ans, il monte sur son premier podium en 2017 et gagne sa première course en décembre de la même année. Sa première qualification en Coupe

Mérite social

Les Lulu Epalinges

Les Lulu Epalinges, c'est l'histoire de quelques amis optimistes qui croient en l'avenir et qui ont le souhait d'améliorer les échanges entre habitants d'Epalinges, en créant une vie plus conviviale et plus humaine au sein de la commune. Créée en 2017, l'association a pour vocation de

cultiver l'entraide en rendant des services en tous genres à ceux qui en ont besoin, que ce soit pour monter un meuble, réaliser un travail administratif, sortir le chien, etc. Peut-être avez-vous déjà fait appel à eux ou les avez-vous déjà croisés dans le petit chalet où ils assurent une permanence tous les samedis matin devant la Coop des Croisettes. «Nous étions cinq au début, nous comptons 70 membres actuellement, dont une quinzaine très actifs», explique Nadia Benyacoub, présidente de l'association. Les Lulu se sont particulièrement distingués en 2020, lors du semi-confinement du printemps, en se proposant très tôt comme bénévoles au sein du service d'aide aux seniors et personnes à risque mis sur pied par la Commune et Pro Senectute Vaud. «Pour nous, ça coulait de source: cela s'inscrivait dans la continuité de ce que nous proposons déjà. Mais pour intensifier l'efficacité de notre action et la rendre officielle, nous préférons passer par la Commune, auprès de qui nous nous sommes donc annoncés. De nombreuses personnes sont venues rejoindre nos rangs à cette occasion.»